

## COMMUNIQUE REGIONAL

Réunie à PONTIVY le 25 Juin 1983, la Direction Politique du P.S.U.—Bretagne a examiné les résultats du récent Congrès hexagonal du P.S.U. Les délégués ont constaté qu'une majorité de militants du P.S.U. (53%) ont enterriné l'entrée de Huguette Bouchardeau au Gouvernement, même si 70% des militants bretons avaient émis une opinion différente sur ce point.L'unanimité s'est faite pour considèrer que, dans le cadre de la construction à la base d'une véritable Unité Populaire, l'AUTONOMIE devait être le principe directeir de l'action du P.S.U. pour les mois et les années qui viennent.

Autonomie à l'égard du Gouvernement: Le P.S.U. n'a signé aucun accord de Gouvernement, il n'est pas lié par la solidarité gouvernementale et garde sa liberté d'expression et d'action dans tous les domaines.

Autonomie à l'égard du Secrétariat d'Etat à l'Environnement: Le P.S.U. n'est pas un groupe écologiste, mais un Parti politique qui intervient sur l'ensemble de la vie sociale; le secteur "Environnement" sera un secteur d'activité comme les autres, car, là comme ailleurs, le P.S.U.-Bretagne a la conviction que la mobilisation à la basereste le meilleur garant de la prise en compte par l'Etat és problèmes écologiques.

Le P.S.U.-Bretagne réaffirme sa volonté de mettre en oeuvre des campagnes d'action et de mobilisation sur les thèmes qui sont les siens: Nucléaire civil et militaire, partage du travail et lutte anti-hiérarchique, développement économique auto-centré, droits des minortés nationales. En particulier, le P.S.U.-Bretagne agira activement pour que le rassemblement du Larzac les 7 et 8 Aout prochain pour le gel des armements nucléaires connaisse un grand succès populaire.